

Dimanche 28 juillet 2013
17^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Le Pape François lors des JMJ

« Pour transmettre à nos jeunes les valeurs qui les rendront artisans d'une Nation et d'un monde plus justes, plus solidaires et plus fraternels, je vous indique trois attitudes : garder l'espérance, se laisser surprendre par Dieu, et vivre dans la joie. »

« Je voudrais lancer un appel à celui qui possède plus de ressources, aux autorités publiques et à tous les hommes de bonne volonté engagés pour la justice sociale : ne vous laissez pas de travailler pour un monde plus juste et plus solidaire ! Personne ne peut rester insensible aux inégalités qu'il y a encore dans le monde ! Que chacun, selon ses possibilités et ses responsabilités, sache offrir sa contribution pour mettre fin à tant d'injustices sociales.

« Aujourd'hui, je voudrais que tous nous nous demandions avec sincérité : en qui mettons-nous notre confiance ? En nous-mêmes, dans les choses, ou bien en Jésus ? Nous sommes tentés de nous mettre au centre, de croire que nous sommes seuls, nous, à construire notre vie, ou que celle-ci est rendu heureuse par la possession, par l'argent, par le pouvoir. Mais il n'en n'est pas ainsi ! Certes, l'avoir, l'argent, le pouvoir peuvent donner un moment d'ébriété, l'illusion d'être heureux ; mais, à la fin, ce sont eux qui nous possèdent et nous poussent à avoir toujours plus, à ne jamais être rassasiés.

« Mets le Christ » dans ta vie, mets en lui ta confiance et tu ne seras jamais déçu ! Voyez chers amis, la foi accomplit dans notre vie une révolution que nous pourrions appeler copernicienne, parce qu'elle nous enlève du centre et le rend à Dieu.

La foi nous immerge dans son amour qui nous donne sécurité, force, espérance. En apparence rien ne change, mais au plus profond de nous-mêmes tout change. Dans notre cœur demeurent la paix, la douceur, la tendresse, le courage, la sérénité et la joie, qui sont les fruits du Saint-Esprit (cf. Ga 5, 22), et notre existence se transforme, notre façon de penser et d'agir se renouvelle, elle devient la façon de penser et d'agir de Jésus, de Dieu. »

Messes & Offices

Menthon : Messe mardi et vendredi à 18h00, et Mercredi et Jeudi à 9h00. Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Veyrier : Messe tous les jours à 8h30

Le week-end - Samedi 18h30 : Veyrier les 27 juillet et 3 août.

Dimanche : 9h30 : Talloires le 28 juillet, Bluffy le 28 juillet, Alex le 4 août.

11h00 : Menthon.

18h30 : Saint Germain (juillet et août)

Prière du Pape François pour les JMJ

Père, tu as envoyé Ton Fils Eternel pour sauver le monde et tu as choisi des hommes et des femmes pour que, par Lui, avec Lui et en Lui, ils proclament la Bonne Nouvelle à toutes les nations. Accorde, par la puissance de ton Esprit Saint, les grâces nécessaires pour que brille sur le visage de tous les jeunes le bonheur d'être les évangélistes dont l'Eglise a besoin en ce Troisième Millénaire.



Christ, Rédempteur de l'humanité, c'est avec les bras grand ouverts que Tu accueilles, du haut du mont Corcovado, tous les peuples. Par ton Offrande pascale, Tu nous conduis, avec l'aide de l'Esprit Saint, à la rencontre filiale avec le Père. Les jeunes, qui s'alimentent de l'Eucharistie, T'écoutent à travers la Bible et Te rencontrent dans les autres. Ils ont besoin de ton infinie Miséricorde pour partir sur les chemins du monde comme disciples-missionnaires de la nouvelle évangélisation.

Saint Esprit, Amour du Père et du Fils, envoie sur tous les jeunes ta Lumière, splendeur de Vérité et feu de ton Amour. Qu'animés par les Journées Mondiales de la Jeunesse, ils puissent répandre aux quatre coins du monde la foi, l'espérance et la charité, en devenant promoteurs d'une culture de vie et de paix, ainsi que protagonistes d'un monde nouveau. Amen !

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- Mercredi 24 juillet : **Sortie paroissiale en car au Plateau d'Assy**. fut un formidable de convivialité et riche en découverte de notre patrimoine culturel. Un grand merci à ceux qui ont contribué à la réussite de cette belle journée.
- Mercredi 31 juillet : 18h30 Eglise de Menthon Conférence -débat « Peut-on être heureux au travail ? » avec Thierry Aumônier, Dirigeant d'entreprise et chroniqueur au journal « La Croix ».
- Vendredi 2 août : à 15h15 messe à Paul Idier. Rendez-vous à 14h30 pour aider les personnes âgées.
- Mercredi 7 août : 18h30 Menthon Conférence débat « Le bâtiment église: compréhension et avenir » Retour historique, évolution, conséquence du concile Vatican II, le sanctuaire, Quel avenir pour nos églises? Avec Jacques Herrgott, Président de la commission diocésaine d'art sacré. Architecte A la suite de la conférence un apéritif-dinatoire sera proposé dans le jardin de la maison paroissiale.
- Téléchargez [le programme d'été de la paroisse](#)

Cette semaine

Nous prions pour : Marie Bergeret, Marie Louise Germain, fam. Raginel-Ducret, Adrienne Marchelli, Bernard Chatelain, Arnaud de Beudéan, Léa Faure, Robert Bergeret et fam., Mme Paul-Noël Delahoutte, Pierre Fournet, Albert Baratin, Pierre Baud, Arnaud Bertrand.

Sépultures : Béatrice Carron (Menthon)

Baptêmes : Kim Grebel (Menthon) ; Zénaïde Bonnat (Talloires)

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01
Accueil : Lundi, Mardi, Mercredi, Vendredi, Samedi 10-12h et Vendredi 15-17h
Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>